

BFO/GRÜNE

Jürgen Wolf
Am Wingertsberg 7
64372 Ober-Ramstadt
Tel: 06154 51738
butzwolf ät gmx.de

Presseerklärung

Ober-Ramstadt, den 27.01.2011

Schule mit Zukunft

Info-Veranstaltung der BFO/GRÜNEN im Scheunensaal der Hammermühle

Der BFO/Grünen Fraktion ist es gelungen, den Schuldezernenten des Landkreises Darmstadt-Dieburg, Christel Fleischmann, nach Ober-Ramstadt in den Scheunensaal einzuladen, um über die Situation und die Zukunft der Georg-Christoph-Lichtenbergschule zu informieren. Christel Fleischmann wird den Schulentwicklungsplan hinsichtlich der Ober-Ramstädter Schulen darstellen und die geplanten Umbau- und Sanierungsmaßnahmen erläutern.

Eine weitere Referentin des Informationsabends wird die sozial- und schulpolitische Sprecherin der GRÜNEN des Kreises Darmstadt-Dieburg, Brigitte Harth, sein. Sie wird das Schulsystem der Integrierten Gesamtschule und die Rolle der Lichtenbergschule für den Einzugsbereich Ober-Ramstadt, Modautal und Mühlthal beleuchten.

Von ihren Erfahrungen aus der Schule wird Christa Schemel-Trumpfheller -Mitglied der Schulkonferenz - berichten.

Die Veranstaltung findet am Do., den 17.02. im Scheunensaal der Hammermühle statt. Beginn ist um 19.30 Uhr.

Die BFO/GRÜNEN Fraktion in Ober-Ramstadt vertritt die Meinung: Gute Schulen werden vor Ort gemacht. Die Lehrerinnen und Lehrer, die Eltern, die Schülerinnen und Schüler und der Schulträger wissen, was gut für die Schule ist und wie individuelle Förderung vor Ort gelingen kann.

Wir wollen weg von der zentralistischen Kultusbürokratie, hin zur selbständigen Schule. Wir wollen die Schulgemeinde stärken und die Schule mit ihrem Lernumfeld und der Kommune, der Stadt Ober-Ramstadt, vernetzen. Das gilt besonders für die Suche und das Angebot von Ausbildungsplätzen.

Die Georg-Christoph-Lichtenbergschule als schulformübergreifende Gesamtschule mit gymnasialer Oberstufe entwickelt sich seit Jahren positiv. Sie ist „Ganztagsschule nach Maß“ des HKM mit dem Status „pädagogische Mittagsbetreuung“ und darüber hinaus findet das Angebot „Familienfreundliche Schule“ des Landkreises Darmstadt-Dieburg statt.

Das System der „Integrierten Schule“, ermöglicht den Kindern, länger gemeinsam zu lernen. Schüler im G9-System haben gerade in einer wichtigen Entwicklungsphase mehr Zeit zum Lernen, mehr Zeit für Freizeit, mehr Zeit für Sport und Hobby und damit weniger Stress, sagt Fraktionssprecher Jürgen Wolf.